

生徒会だより



第5号 R6. 6. 17(月)

●生徒総会について

6月4日に生徒総会が行われました。総会に先立って、評議会や、当日の素早い移動のご協力ありがとうございました。

生徒総会で提出された要望の回答については、後日生徒会だよりにてお知らせします。

●第100代生徒会役員員決定

生徒総会后に生徒会役員選挙が行われ、新生徒会役員が決定しました。ご協力ありがとうございました。新生徒会も昨年度を超える勢いで精進してまいります。今後ともよろしく願います。

<新生徒会役員>

会 長 2D 堀合大地
副会長 2K 大脳紗花、2L 佐藤柊太
書 記 2K 山永有悟、1J 柳川凜乃
会 計 2M 岡部柊平、1I 達子芽依

●第99代生徒会本部より

昨年度一年間、皆さんの声を代表し、学校の発展に尽力してまいりました。敬愛祭や球技大会での新たな取り組みや、生徒会機関紙『黎明』の発行などを通して、生徒の皆さんがより充実した学校生活を送れるように努めてきました。

皆さんのご支援と協力なしには、私たちの活動は成り立ちませんでした。第99代生徒会本部一同、心から感謝いたします。ありがとうございました。

～生徒会長を終えるにあたって～

この度、任期満了に伴い、次期生徒会長に職を引き継ぐこととなりました。これまで、生徒会本部にお力添えいただき、ありがとうございました。

1年間という短い任期ではございましたが、脱コロナ第一世代として、失われた形式を取り戻しながら新たなことにも挑戦してまいりました。おかげさまで、文化祭では各種コンテストの刷新、球技大会では20年ぶりの種目変更、生徒総会では建設的な要望の提出など様々な成果を上げることができました。これらは決して、私一人で成し遂げたものではありません。支えてくれた仲間たちのおかげです。コロナによって活動が控えめになっていた頃、奇跡ともいえるようなタイミングで、能力の高いメンバーが一同に集い、希望の光が差し込みました。そこから駆け抜けた1年、ありがたいことに、今では各所で生徒会への感謝を耳にするようになりました。辛いこともありましたが、やってよかったとやりがいを感じることができました。

今年の生徒会本部は第100代となります。新たな時代の皮切りとともに、引き続き、生徒会本部へのご協力を、よろしく願います。

第99代生徒会長 文本佳冴

●100周年クリアファイルのデザイン募集・・・6/24(月)までに！

生徒の皆さんから A4 クリアファイルの表裏に載せるデザインを募集します。締切が短いのですが、原画を生徒指導部の山崎先生か、生徒会の半田先生まで提出願います。

たくさんのご応募をお待ちしています。

(文責：若林・増子)